
RM Berges 
 
RM Berges erkundigt sich, wie weit Bürgersteige abgesenkt werden können. Da für die 
Beantwortung dieser Frage in der Ratssitzung nicht alle Informationen vorlagen, wird 
diese nun wie folgt in der Niederschrift beantwortet: 
Die Höhe eines abgesenkten Bordsteines muss mindestens 2-3 cm hoch sein, um eine 
Wasserführung zu gewährleisten. 
 
RM Kramer 
 
RM Kramer kommt zurück auf den Fragenkatalog, den die SPD zum Antrag gestellt hat. 
Diese Fragen sollen lt. BM Meisenberg in der nächsten Ratssitzung am 24. September 
2019 beantwortet werden. 
 
 
RM Meckel 
 
RM Meckel erkundigt sich, wie der aktuelle Stand bzgl. diverser defekter/zerstörter Bus-
Wartehäuschen (u. a. in Stülinghausen) sei. Nachdem Informationen eingeholt wurden, 
wird auch diese Frage nun wie folgt in der Niederschrift beantwortet: 
Die Gemeinde Marienheide hat für die Reparatur der Glasscheiben bereits Material 
bestellt. Sukzessive werden die Reparaturarbeiten vorgenommen. 
 


